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「夢をかたちに」

第2075回　例会（第四回例会） 卓話例会

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 

★ 四つのテスト唱和 

★ 来賓紹介

★ 会長挨拶　 .. . . .小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ 行田さくらロータリークラブ　
.. . . . . . .田邉弘司会長様・高根沢宏一幹事様　ご挨拶

★ 本日の卓話.. . .行田商工会議所　会頭　鈴木秀憲様

★ 謝辞　 . . . . . . . . . . .小林一好会長

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 点鐘.

★ 来賓紹介

★ 来賓紹介 ★ 鈴木秀憲様

行田さくらロータリークラブ　田邉弘司会長

高根沢宏一幹事・吹上ロータリークラブ鈴木秀憲様

商工会議所 柏原様・キョウナさん・ツルジロウ君

先日は母の葬儀にご参列頂き、ありがとうございました。



★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

梅雨も明け、すっかり夏本番となりました。今日は土用の丑の日で、夏バテ防止の

ためうなぎを食する習慣は江戸時代に定着したと言われ滋養に優れるうなぎが

夏バテ防止に成ると考えられ、日本の伝統文化に成りました。

今は安い中国産が敬遠され国内産が不足している状況で、価格はうなぎ上りです。

最近では旬の土用シジミが味も良く、栄養価が高いと言う事。

そして成分の「アミノ酸」が身体を構成する基本的な物質で有ると同時に、身体の働

きをサポートすると言われ、見直されております。

7月19日（土）奉仕プロジェクト部門A部会セミナーが朝霞市で行われました。

A部会とは、職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕そしてブライダル委員会の４つの

委員会で、当クラブより内山社会奉仕委員長・清水治雄国際奉仕委員長

そして私の３人で、行って来ました。

【点鐘風景】

国際ロータリー元理事の重田政信氏（高崎北ロータリークラブ）による、「ロータリーの奉仕」について基調講演が

有りまして、ロータリーは人道的な取り組みで生き残って行くと言う事、そしてロータリーの進化につきまして、

次のような事を言っておりました。1905年2月23日　シカゴロータリークラブが誕生し、同年1905年に親睦の導入。

会員相互の扶助の目的で導入され次の年1906年には社会奉仕の導入。クラブの存在価値を目的に、

導入されました。と言うのも、ロータリーアン達が物質的相互利益を追う理念には飽き足らなくなり、

クラブ会員相互の物質的な利益から離れ奉仕と言う考え方が芽生えて来ました。

もしロータリアンが親睦だけを考えていたら、ロータリークラブは必ず滅びた事と言われました。

その後1910年、職業奉仕の導入。会員存在価値が目的で、導入されました。奉仕の理想は他人に対する

思いやりの心こそ奉仕の基盤であり、他人のために成る事がその表現であると言っておりました。

さきたま古墳群の世界遺産登録への動きが活発化する中、藤原町にある「関東の石舞台」 八幡山古墳の

巨大石室を訪ねる考古学者が増えていると言う事です。出土品の中に高貴な人しか用いない漆と布を

重ね合わせた「きょうちょかん」の破片が出土している事から、聖徳太子の舎人で物部氏の墓と言う説も

あるそうです。大きな石は長さ7ｍ 幅2ｍ 厚さ60㎝もあるそうです。皆様も地元の良さを再確認してみてはと思います。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちわ。各委員長様におかれましては、２週に渡りまして

委員長方針ありがとうございました。

会員の皆様各方針に基づき本年度１年間ご協力のほど宜しくお願い致します。

※本日は市を上げて取り組んでおります「さきたま古墳群を世界遺産に」に

.. . .関しまして、商工会議所会頭の鈴木様より世界遺産に関する卓話を

.. . .頂戴致します。鈴木様、宜しくお願い致します。

※7月22日（火）さくらロータリークラブの例会へ小林会長私の２人で表敬訪問

.. . .して参りました。本日はさくらロータリークラブの田辺会長、高根沢幹事に

.. . .お越し頂いております。田辺会長、高根沢幹事、歓迎致します。

※7月26日（土）小山茜さんの帰国祝いとツルジロウ君の送別会を館林（ハイド）にて行います。

.. . .参加人数は子供を含めまして23名となっております。尚、本日ツルジロウ君が帰国の挨拶に見えております。

.. . .後ほどツルジロウ君、挨拶をお願いします。7月28日（日）14時42分ノースウェスト26便デトロイト行きの飛行機にて

.. . .帰国となります。最後のお別れとなりますので、案内の通り28日多くの皆様のお見送りをお待ちしております。

※７月22日（月）18時よりロータリー情報の説明会が事務局で行われました。情報委員会の皆様後ご苦労様でした。

.. . .入会申込書が届き次第、例会にて発表致します。

※来週7月31日の例会は納涼会となります。当クラブの蔭山会員より、裁判制度について卓話をして頂きます。



★ 行田さくらロータリークラブ　田邉弘司会長様・高根沢宏一幹事様　ご挨拶

※田邉弘司会長様 ※高根沢宏一幹事様

33代目として、会長をお受けさせて頂きました。

足元を掘り起こそうと言う会長方針を立て、

本年度をスタートさせて頂きました。

今年１年間、どうぞ宜しくお願い致します。

田辺会長の女房役として、幹事をお受けさせて頂きました。

今年１年間、どうぞ宜しくお願い致します。

★ 委員会報告

★ 親睦委員会　小澤瑛委員長

明後日26日、ツルジロウ君の歓送迎会を行います。

午後6時に市駐車場を出ますので、宜しくお願いします。

それから今回企画しました誕生祝い、25名の参加と

なりました。ご参加頂ける皆様、ありがとうございます。

中型バスで行こうと思います。

どうぞ、宜しくお願い致します。

★ 記念品贈呈　ツルジロウ君・キョウナさん　（ツルジロウ君 挨拶）

私は7月28日にアメリカに帰りますが、この１年間ロータリーの皆様にお世話になった事、一生忘れません。

私は日本で色々な事を勉強しました。ロータリーのおかげで一生に一度の素晴らしい経験を沢山しました。

ロータリーがなかったら、こんな素晴らしい体験をする事はなかったでしょう。

ロータリーの皆様大変お世話になりありがとうございました。

もっと日本にいたいです。なぜなら、日本の友達や素晴らしい行田ロータリークラブの人々、そして本当に

大好きな日本の家族にさようならを言いたくないからです。この１年間僕が幸せを感じる時は、家族と会話をして

本当の家族になれた事です。アメリカの家族に会いたいと思う事もありませんでした。

最近ではようやく日本語が理解でき、話す事も出来文化の違いや生活習慣も少しづつわかるようになりました。

～ツルジロウ君挨拶 次のページへ続く～



～ツルジロウ君挨拶 続き～

初めて日本に来た時は言葉がわからずにコミュニケーションも取れず大変悔しい思いをしました。

アメリカの両親と僕で一緒にロータリーの交換計画を作り一生件名僕を両親が手伝ってくれたので、

僕はこの留学を無駄にしないようにと思いながら日本へ来ました。だから、何にでも興味を持ちました。

ロータリーの皆様やホストファミリーの家族には沢山の日本を見せて頂きました。

とても幸せな１年間の留学でした。しかしそう多くの学生が留学できるわけではありません。

ロータリーの皆さんに何回感謝してもし過ぎる事はありません。本当に、ありがとうございました。

そしてホストファミリーの小山、田山、内山、の皆様大変ありがとうございます。心から感謝致します。

僕はもっと日本語を覚えたいです。もっともっと日本語が上手くなりたいです。

アメリカに帰っても、日本語を忘れないように、日本語の勉強をして日本のやさしい本を読みます。

そして日本料理のレストランでアルバイトをしながら日本語を沢山話すようにしたいと思います。

将来は英語の先生になりたい。それとも国際ビジネス。そして色々なアジアの国へも行くつもりです。

最後に、カールブッセの詩を読みます。

山のあなたの空遠く幸い住むと人のいう、ああ、われ人と、とめゆきて涙さしぐみ、帰りきぬ。

山のあなたになお遠く幸い住むと人のいう。この詩を思い出して行田の皆様の幸せを祈ります。

★ 卓話者紹介　小山会員

鈴木様は、共同グループの社長でございます。

吹上ロータリークラブさんの会員でもあります。

鈴木様、本日は卓話をどうぞ宜しくお願い致します。

★本日の卓話
「世界遺産と町おこし」...........................行田商工会議所　会頭　鈴木秀憲様

皆様こんにちわ。こちらではせがれがお世話になり、ありがとうございます。

先日は蓮祭りがありました。大宮から行田の古代蓮を見るバスツアーを企画しました。

正直言ってしまいますと、家内に大宮に行ってもらいお客となってバスに乗ってきてもらいました。

実際は60数名の参加者があり、バスを増車する事になりました。

行田市内を観光して感じた事は、行田は時間が足りないほど結構見物するところがあると言う事です。

【世界遺産の種類と数】

文化遺産660　自然遺産166　複合遺産25　危機遺産33　などがあります。

日本にある世界遺産　文化遺産と自然遺産　2007年7月現在で14遺跡あります。

さきたま古墳へは、色々なところから人が訪れます。さて皆様、さきたま古墳はいくつあるでしょうか？

合計で11の古墳があり、世界遺産登録を試みております。

埼玉（さきたま）古墳は昭和13年に国の史跡に指定されました。

平成19年に国へ世界遺産登録の提案書が提出されました。

提案書には、さきたま古墳群として11の古墳が提案されました。

【世界遺産登録への道】

１）県と市が共同して国へ提案　平成19年9月18日提案書提出

２）国が提案書を審査して候補選定（暫定リストへ記載）

３）国が暫定リストの中からユネスコへ申請

４）世界各国の申請の中からユネスコが最終決定

さきたま古墳は上から見るとよくわかります。

今年８月に、熱気球を上げようと言うお話がります。

～卓話 次のページへ続く～
鈴木秀憲様 卓話風景



～卓話 続き～

近々行田市内で広報されると思います。希望者が多数になると想像出来ますので、

熱気球に乗れる方は抽選になると思います。

世界遺産に関して当面の競争相手は・・・平成18年に提案　19件

古墳群の価値は決まっています。これからの努力で、相対的な価値が高まると思います。

古墳群の存在感を高めるために、広報を行う。

なぜ世界遺産活動をするのか・・・地域活性化のため。郷土意識や団結力の醸成。

ロータリーとしての関わり・・・・・・・地区を挙げての社会奉仕活動。

本年度は地区ロータリアン全員をサポーター次年度は2770地区へ働きかけたい。

★ 謝辞　小林一好会長

世界遺産に登録されるまでは大変な道のりと思いました。

お手伝いできる事があれば、何でも仰って頂けたらと

思います。本日は大変お忙しいところ、

卓話をありがとうございました。

.★ にこにこ報告　スマイルボックス委員会　　古沢勇治委員長

第2075回例会　　2008年7月24日

●
行田商工会議
所会頭鈴木秀
憲様(吹上RC)

先日、母の葬儀には、多くの皆様に
御会葬賜り誠に有難うございました。
本日は卓話させていただきます。
宜しくお願いします。

● 永島会員　

鈴木会頭ご苦労様です。
さきたま史跡の博物館で開催中の
「地中からのメッセージ」で２７日（日）に
奥の山古墳と池守遺跡の発掘発表会が
ございますのでご参加を！

● 行田さくらRC
田邉弘司会長

本日はお世話になります。 ● 滝田会員
今朝メガネがこわれました。
明日の夕方まで0.03の目で過ごします
。出先でなくてついてました。

●

行田さくら
RC
高根沢宏一幹
事

先日は、小林会長、小椋幹事様
表敬訪問ありがとうございました。
本日はよろしくお願いいたします。

● 渡辺会員 小林年度も順調な滑り出し、
おめでとうございます。

● 小林会長

鈴木会頭　卓話有難うございます。
行田さくらRC田邉会長、高根沢幹事
表敬訪問歓迎いたします。キョウナさん
ようこそいらっしゃいました。ツルジロー
もう少しでお別れですね。

● 内山会員　

青少年薬物防止講習会にての話しです
。午後３時すぎからビールを飲みたいと
思うようになると、アルコール依存症だ
そうです。心当りありますか？

● 小椋幹事
鈴木会頭　本日は卓話有難うございま
す。田邉会長、高根沢幹事
ようこそ行田RCへ

● 小山会員
鈴木会頭卓話ありがとうございます。
世界遺産は忍耐強く頑張ります。

● 宮内会員 都合で２回休みました。久しぶりの
例会です。３回分払います。

● 鈴木（貴）会員 会議出張の為、早退します。
親父がいつもスイマセン。

● 田山会員
ツルジローが１年間お世話になりまし
た。７月２８日に帰国します。 ● 山本会員 暑さに負けずガンバリましょう。

～にこにこ報告 次のページへ続く～



～にこにこ報告 続き～

● 諸貫会員
商工会議所会頭　鈴木秀憲様、
世界遺産への努力に敬意を致します。 ● 反町会員

８月１日の誕生祝日帰り旅行費を反町
が集金しておりますので、お申し込み
の方はお帰り時にお願い致します。

● 大谷会員 暑中お見舞い申し上げます。 ● 持田会員 ツルジロー君　１年間お疲れ様でした。
又　会える日を楽しみにしています。

● 小池(英）会員 鈴木会頭ご苦労様です。
益々のご活躍をご祈念いたします。

● 小池（利）会員 鈴木会頭　卓話ありがとうございます。

● 湯本会員 先日は誕生祝ありがとうございました。 ● 古沢会員
ツルジロー君、用事があり送別会に
参加できません。アメリカに帰っても、
時々行田を思い出してください。

● 以下同文 山田会員、清水（義）会員、武笠会員、碓井会員、小菅会員、鴨田会員、坂本会員
岡田会員、武井会員、境野会員、植田会員、柿沼会員、小沢会員

● 合計　52,000円

.★ 点鐘

毎日暑い日が続きますね　ささやかですが 涼風 一陣 献上申しあげます。


